

本日4月13日（月）12時！ 【SAKURA Delivery Project 2020】 4K動画配信スタートしました！

<https://youtu.be/5wq4p5fghn8>

高齢者施設の団体ツアー・介護付き個人旅行を実施している株式会社ハンディネットワーク インターナショナル（本社：大阪府箕面市）は、『今年の桜』を皆様に楽しんでいただくため2020年の桜を撮影・編集したコンテンツを4月13日（月）昼12時より無料配信いたしました！



今年の花見も諦めない！

高齢者施設の皆様に『2020の桜』の動画をデリバリー

= SAKURA Delivery Project =





<概要>

咲き誇る桜を撮影・編集した動画をYouTubeで無料配信いたします。出かけることができなくても、施設やご自宅にしながらしてお花見を楽しんでいただけます。配信する桜は『今年の桜』にこだわり、『奈良県吉野の桜』『お城の桜』など、見ごたえのある桜で満載にしました。

<背景>

今年新型コロナウイルスが猛威をふるい、感染拡大防止のため緊急事態宣言が発令された都市もある状況下で、高齢者施設では早い時期から外出は中止、家族との面会まで制限し外部をシャットアウトする措置を取らざるを得ませんでした。お花見も軒並み中止となっていますが、ご高齢者の中には「来年の桜」を目にすることができない方がいらっしゃいます。これまで「人生最後の旅行」をプロデュースしてきた経験から、「こんな時だからこそ、桜を楽しんでいただけるサービスを提供したい」との思いが生まれました。

「心の健康まで奪われるな！こんな時こそエンターテイメントだ！」

今回の新型コロナウイルスによって「外出できない」「移動できない」ということを余儀なくされ、「いつも以上に何もできない」「不安ばかりで楽しみなどない」と、高齢者の方々の心のバリアが強くあぶり出されました。私たちはこんな時だからこそ、このバリアを取り払うエンターテイメントが必要だと考えSAKURA Delivery Projectを始動しました。

新型コロナウイルスは恐ろしい病気です。終息までかなりの時間を要することは必至です。しかし、心の健康まで奪われる必要はありません。弊社のこの想いに海外からも共感を寄せていただいております、日本の高齢の方々をはじめとして、世界各国にも届けることで皆様の心に桜を咲かせ、元気を取り戻していただければと考えています。

<報道関係者の皆様へのごお願い>

新型コロナウイルスの脅威、感染状況をリアルタイムに報道頂き、誠にありがとうございます。

危機感を身近に感じる情報と共に、こんな時だからこそ少し元気が出るエンターテイメントが必要だと私たちは考えています。新型コロナウイルスに高齢者が感染すると重篤化しやすく、また致死率も高く、高齢者だけでなく高齢者施設のスタッフも緊張の解けない状況です。季節は春を迎えたとはいえ、このままでは春を感じることなく過ぎ去ってしまいます。

弊社は一人でも多くの高齢者の皆様へ春を感じてもらいたい、元気になってもらいたいと切望し、報道関係者の皆様へ広く告知・広報をいただけることを願っています。よろしくごお願い致します。

◆ projectに関して、弊社代表の春山がYouTubeで熱い想いを語ります！

YouTube動画

<https://www.youtube.com/watch?v=ghEFICKlm6Y>

◆ projectの概要はこちらにまとめております！

SAKURA Delivery Project 特設ページ

<https://goodtimetravel.jp/goodtimetour/sakura-delivery-project/>

◆弊社事業内容等はこちらからご覧ください

コーポレートサイト

<https://www.hni.co.jp/?040202>

株式会社ハンディネットワーク インターナショナルのプレスリリース一覧

https://prtnews.jp/main/html/searchrlp/company_id/46307

※以下、メディア関係者限定の特記情報です。個人のSNS等での情報公開はご遠慮ください。

【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】

株式会社ハンディネットワークインターナショナル 広報担当：渡邊・濱谷

電話：072-725-3388 FAX：072-725-3088

メールアドレス：info@hni.co.jp